

## La Tanzanie continue à refouler les Burundais de son territoire

@rib News, 04/09/2013 â€“ Source Xinhua45 Burundais expulsés par la Tanzanie depuis lundi ont été accueillis temporairement dans la zone Rugari de la commune et province de Muyinga, frontalière de la Tanzanie, au nord-est du Burundi, rapporte mercredi la radio nationale burundaise. Ces Burundais expulsés ont déclaré avoir tout laissé derrière eux en Tanzanie, y compris leurs enfants nés des pères tanzaniens.

Thérèse Ndayishimiye, une des victimes de ce refoulement, a indiqué qu'elle a laissé sept enfants à Nyabugombe au district de Biharamuro et que son mari avait essayé de tout faire en vain pour qu'elle ne soit pas expulsée. "Les media de la place avaient annoncé que tous les Burundais et tous les Rwandais devraient être expulsés sans autre forme de procès et que la mesure était stricte", a-t-elle expliqué. La plupart de ces expulsés en transit dans cette zone de Rugari demandent aux autorités burundaises de les aider à regagner leurs provinces d'origine, tandis que les épouses qui ont été séparées de leurs familles au moment du refoulement demandent de les rejoindre. Le 27 août, les autorités tanzaniennes du district de Kasulu et celles de la province burundaise de Rutana avaient convenu, lors d'un entretien, de laisser les Burundais, qui ont laissé leur et leurs biens en Tanzanie, y retourner à condition de se munir des documents d'identification qui leur sont délivrés par les autorités burundaises. L'opération de refoulement des Burundais par la Tanzanie, officiellement accusés d'y résider illégalement, a commencé il y a près d'un mois.